

"La Gerbe de textes libres"

L'anniversaire de ma sœur

Hier, avec ma famille, on a fêté l'anniversaire de ma sœur. Elle a eu 15 ans. On a mangé un gâteau à la fraise. Elle a ouvert le cadeau. C'était une bougie.

Ensuite, on est allé au bowling.

*Baptiste B, CE2, école «Lé Chékè»,
Fréland, Haut-Rhin*

Les bêtises de mon frère

Je vais vous raconter l'histoire de mon frère. Il s'appelle Augustin.

Il m'embête tout le temps.

Lundi, il me tire les cheveux. Mardi, il me tape. Mercredi, il me donne une claque. Jeudi, il me pince.

Enfin bref, il est super embêtant et il m'énerve.

Un jour, quand je me réveille... miracle ! Il me dit : — *Ça va ? Tu as besoin de quelque chose ?*

Je lui réponds : — *Non, non, ça va.*

Je suis en train de prendre mon petit déjeuner, et là, maman le félicite parce qu'il n'a pas fait de bruit quand je dormais.

Bravo, Augustin, tu as grandi ! J'espère que tu continueras à être gentil !

*Clémentine, CE2,
école de Meistratzheim, Bas-Rhin*

Ma petite cousine

Ma petite cousine a un mois et elle s'appelle Alicia.

Elle est mignonne. Elle dormait bien quand je suis allé chez mon tonton.

*Yanis, classe Ulis,
école «Les Tilleuls», Sentheim, Haut-Rhin*

Si votre classe souhaite participer au réseau de mise en commun de textes libres et être publiée dans la Gerbe, prenez contact avec

Annie de Laroche Lambert

7 rue du lièvre

68490 Ottmarsheim

annie.delarochelambert@wanadoo.fr

Pierre et le stylo magique

Il était une fois un petit garçon qui s'appelait Pierre.

Il avait bientôt 10 ans, il vivait dans un petit village perdu au milieu de la forêt. Il habitait avec ses parents dans une petite ferme. Il avait des cochons, des moutons, des vaches, des poules et un chien. Il avait aussi un grand potager avec des carottes, des tomates, des patates, des potirons et plein d'autres légumes et fruits.

Un jour, il décida, comme très souvent, d'aller se promener en forêt avec son chien Jarod. Soudain il vit au loin quelque chose qui brillait. En avançant, il trouva par terre un simple stylo. Il le ramassa et l'emmena à la maison.

Plusieurs jours passèrent puis Pierre se mit à dessiner avec le stylo de belles fleurs pour sa maman.

Il laissa son dessin dans sa chambre le temps d'aller prendre son bain. Et là, quand il avait fini, il y avait un bouquet de fleurs à la place de son dessin ! C'est comme ça que Pierre comprit que son stylo était magique.

*Noa, CM1,
école d'Illfurth, Haut-Rhin*

Chute d'étoile

Il était une fois une étoile dans le ciel.

Un jour, l'étoile tomba du ciel. Elle hurla très fort et elle atterrit sur la Terre. BOUM !

*Jeanne, CE1,
école «Haut-Poirier», Mulhouse, Haut-Rhin*

L'homme affamé

Il était une fois un homme affamé.

Un jour, il trouva un frigo rempli mais fermé à clé. La clé se trouvait au fond d'un puits très sombre. Une petite souris qui était l'animal de compagnie de l'homme alla la chercher, mais elle perdit la clé en chemin. Le gardien du frigo la récupéra. Il ouvrit le frigo devant l'homme affamé. Ils partagèrent la nourriture et l'homme affamé pleura de joie.

*Norah-Lou, CE1
école «Haut-Poirier», Mulhouse, Haut-Rhin*